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学校再開から 1ヶ月半・・・理事会開催 

2020.7.10 

●理事長挨拶・・・コロナの感染者が東京で最多！！200人を超

えるような状況になったり、九州の豪雨により死者が 60人を超すな

ど涙を流すことが多い中、ここ菩提寺北は大きな災害もなくい

い・・・・と楽観はできません。ここはいいというのでなく、誰もが被災さ

れた方へのお見舞いの気持ちを忘れず、わが身に置き換え考えてい

ってください！と冒頭のあいさつをいただきました。 

続いて、 

●情報共有（学校運営管理の進捗等について）・・・松山校長先

生より・・・今年度に入り 3回目の理事会！コロナ感染拡大で第 2

派も心配で、その影響は 10月、12月とも言われていますが、これか

ら夏休みもあり、その休み明けの 9月も少し心配している。心配が

現実にならないことを願っているということ、また夏の暑い時期、熱中

症の心配、自然災害の心配など、心配が絶えず、理事長のあいさつ

にもあったように、ここは関係ないということはない！ということを感じて

おられることを聞かせていただきました。また、この時期、降雨により流

れのきつくなった溝蓋のない水路で、実際に子どもが流され命を落と

すなど痛ましい事故もあった地域もあり、この地域でもそういったことを

考え対応していかなければならないということも考えていてくださること

を挨拶の中で聞かせていただきました。また、一方、心配ごとばかりに

目をやるのではなく、子どもたちの未来もしっかりみながら学校運営を

進めていきたい！という熱い気持ちも聞かせていただいています。 

 あいさつの後、学校を再開してからの子どもたちの人を気遣う心温

まるエピソード、「新しい学校生活」with コロナにおいて、気を緩める

ことなく取り組んでいく姿勢、ＰＴＡ活動再開について、学習評価

（連絡簿）が、年 2回になったが、心配な保護者の方には面談な

ど随時対応していくこと、学校給食が 6月・7月・8月と無償になる

ことが決定したこと、また、給食配膳では様々な配慮をしつつコロナ

対応していることなどを聞かせていただきました。この他、大きな学校

行事である修学旅行、校外学習でもバスを 1 台から 2台への対

応、宿泊部屋は、定員の１/２対応など、学校行事において、様々 

な配慮をしていることを聞かせていただいています。調理実習や音楽指導、

体育学習などコロナの影響で様々な制限がある中ですが、子どもたちと共に

工夫をしながら取り組んでいること。「指導」から「工夫をし自ら考えつくって

いく姿勢」にかわり、新しい学校生活をみんなでつくり、夢をつくりあげていき

たい！ということも聞かせていただいています。また、理事の中からも運動会

の実施方法についての意見もありましたが、保護者の皆さんが一番気になる

運動会や音楽集会などについても、教職員の中で今も協議を重ね、できる

だけ、保護者の方にも頑張る子どもたちの姿、普段の成果、成長をみていた

だけるようにと考えていることを聞きました。湖南市では、運動会は半日の実

施が決まり、平日に実施する地域もある中、北小は感染防止対策をとりな

がら多くの保護者の皆さんに子どもたちの姿をみていただけるようにと 9月２

６日（土）の開催で進めていること。音楽集会についても学習の機会を少

しでも伝えられる機会を持てるようにと検討しているとのことを出席理事全員

が確認・理解させていただきました。 

学校が再開され約 1 ヶ月半・・・・ＣＳの大きな事業であ

るカーニバル、減災キャンプも中止になりましたが、運営協

議会は開催してます。 

 

 

令和 2年度 ＣＳ理事メンバー

（16名） 

●その他協議事項 

★夏休みの土曜日の教育支援活動について・・・・ 

 例年、年間 10回ほど開催していますが、今年は、コロナの影響

で、開催できるかどうか・・・という状況でしたが、先生方、地域の

方々の協力があり、夏休み期間に 4回開催予定です。詳しく

は、先日配布の「土曜日の教育支援活動」案内を確認ください。 

★助成金事業について・・・・・ 

 昨年 10月頃に学校のビオトープつくりや環境整備等に係る助

成金申請をしており、この度、決定通知が下りたとの報告を学校

より受けましたが、理事会内で事業内容等確認させていただくと、

適切と思われない箇所も見受けられ、事業取り組みにおける申請

自体が運営協議会での事前協議、承認を得ないまま進められた

ものであったことがわかったため、この申請事業については一度取り

下げ（辞退）することを、参加理事全員承認のもと決定しまし

た。また、このようなことに伴い、今後の他の助成事業、や申請事

業等においては、ＣＳ理事会での事前協議を得たのちに進めて

いただくことを学校側に確認しています。 

 
安心・安全委員会と未来委員会のお知らせは、密にならな

いように都合により次回に報告させていただきます。😷 
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菩提寺北小学校では、「あいさつにはじまり夢をつくる学校」という学校教育目標を立てています。めざす子ども像は「むねをはる子ども」そこか

ら「健康な子ども」「思いやりのある子ども」「考える子ども」へ 

★図書ボランティアは、試験的に読み聞かせをＤＶＤに録画し、給食時間に流すなど、色々な取り組みを試行錯誤中です。                                               

★ちくちくソーイングボランティア★クラブ・家庭科ボランティアは、2学期から様子を見ながら再開します😷                                                   

★花と緑のボランティアは、ボランティアの三上さん中心に継続中です(^^♪ 

ＣＳ理事からのひと言 ☆彡  

 
指導から主体へ 

子どもたちが「主体」 

子どもたち自らが「新しい学校生活」を考

え、実践し、見直していく・・・・・自らつくりだ

していく・・・・・ 

「夢」を持ち、「夢」に近づいていくために努

力し「学び」続ける・・・・ 

 

これからたくさんのみなさんに意見をいただ

き、みなさんと共にこれからの にふさ

わしいスローガンをつくっていきたいと思って

います。アンケートでもきかせていただきます

ので、ご意見聞かせてくださいね。 

 

 

 

 

子どもの小学校入学をきっかけとしてそれから 11年、様々な形で学校、地域            

に関わらせていただいています。しかし足りない部分ばかりで、何年経っても              

失敗と後悔の連続で情けなく一人反省会の毎日です。けれど不器用だか               

らこそ分かる気持ち、見える何かがあるのではと自負しています。困ってい                

る人、立場の弱い人、また勇気がなくてなかなか声を上げられずにいる人                 

の心のうちを常に思いながら、決して誰も置き去りにしない運営を心掛け                

られるよう努めたいと思います。 

                                                                                              

 

 

★学校スローガン変更予告★ 

 

 

あすなろ学校運営協議会 CS のさまざまな行事(夏の減災キャンプやカー

ニバルなど‥‥)や、多くのボランティアの方々に支えて頂いている活動が、

今年は感染症対応のため出来なくなり残念な思いです。 

子ども達の学校生活が、少しでも楽しく送れるよう、保護者の方々，地

域のみなさまと共に、応援していきたいと思っています。どうぞよろしくお願い

します。 

編集担当者のつぶやき・・・・コロナの影響で学校運営にも様々な制限があります

が、こんな時だからこそ、学校での取り組みを保護者や地域の皆さんが理解して

知恵を出し合い 3者が共に力を合わせ、進めていくことが大切なんだろう

な・・・・・・・と感じた会でした＾＾                                       

次回理事会は少しあきますが、11月 20日（金）19:30 から・・・・・・ 

❤❤❤ ボ ラ ン テ ❤ ア 委 員 会 ❤❤❤ 

北小赴任 2年目青木澄子教頭先生♪より一言・・・・                            

ボランティア委員長の松尾恵美理事♪より一言・・・・＾＾ 

写真や絵画など多才な趣味を持つ堀添朋子理事♪からの一言・・・・ 

たくさんの方が学校を支え続けてくださっていました。ありがとうございます。 

菩提寺北小学校２年目となりました。教頭の青木澄子でございます。ＣＳ理事の皆様をはじめ、

ボランティアとして関わってくださる皆様のエネルギッシュな活動ぶりに日々感服

しています。その原動力は、きっと北小学校を愛する心なのだろうと考えると、

子どもたちは本当に幸せだなぁと思います。本当にありがとうございます。６月の

学校再開後、子どもたちは「新しい学校生活」について一生懸命考え､生活し

てきました。まもなく、今までに経験したことのない夏休みが始まります。お子さ 

 

 

んとご一緒に、「新しい夏休み」をつくっていただきたいと思います。休み明けには、また子どもたち、保 
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護者様、地域の皆様と一緒に、「新しい学校生活@菩提寺北小」を創り上げていけるよう、毎日を 

大切に過ごしたいと思っています。どうか引き続きご理解とご協力をよろしくお願いします。 

 


